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ところ会  有志の会       2022/7/19 報告 山本 

玉川上水沿いの散歩道を歩く――玉川上水駅～一橋学園駅 

コース：所沢駅―玉川上水駅―玉川上水沿いの散歩道－昼食：ステーキガスト－一橋学園駅 

 行程約 6.5km  参加者 7名 

今回は誤算続きの会でした 

誤算その１天候 

7 月は暑いから梅雨時で多少雨が降っても実施する。また玉川上水沿いの緑陰を歩くので晴れても良

いだろうと日程を決めました。でも、例年 7月 20日頃の梅雨明けが 6月 27日に梅雨明け、戻り梅雨の

お陰で 19 日は曇り時々雨の絶好の天気と思いましたが湿度が高く大汗を搔きました。晴れても緑陰の

中を歩くので湿度が低い方が良かったです。 

誤算その 2休園・休館 

日程の決定は曜日により都合の悪い方がいるので、木曜、金曜、火曜のうち参加者予定者が一番多い

火曜日にしました。ところが 18日月曜は祝日のため 19日は都立薬用植物園が休園、更に平櫛田中美術

館は火曜日が休館なので訪問予定の所が両方とも行けませんでした。それで、小野直美さんの提案で当

初、東大和市駅から歩く予定を玉川上水駅からスタートに変更、その結果計画時は 5km 弱の予定が約

6.5kmの行程になりました。こちらは、結果的に良かったと思います。 

誤算その 3肉が固い 

昼食は小野直美さんから提案があったステーキガストにしました。入店は 12 時前だったので 7 名が

まとまって座れて良かったのですがランチで僕が注文したカットステーキは筋が入っていてなかなか

噛み切れず往生しました。同じ値段ですがみすじステーキは肉が 100g、カットステーキは 160gなので

肉の量に惹かれた僕が間違っていました。 

誤算ではありません 

色々予定外でしたがやはり皆さんと一緒に歩けて、話せて楽しかったです。この暑い中と思いました

がやって良かったです。所沢に着いた後もまだ帰りたくない 4名はプロペの日高屋でお酒を吞みながら

また、話に一花咲かせました。 

 

多摩川から流れて来た水は玉川上水駅近くの取水所から多摩湖に水

が送られこの場所から先に流れているのは下水を処理した水です 

最後の誤算 

写真の撮影は作業をするために来

ていた方にお願いしたのですが、で

きた写真にちょっと問題があり、2

枚の写真を合成しました。 

おかしい点もありますが細かい所

は見ずに雰囲気だけ感じて下さい。 


